

ご進級おめでとうございます。いよいよ年長組さんがスタートですね。ドキドキ？ワクワク？ソワソワ？新年度を迎えたお子様の様子はいかがでしょうか？これまで一緒に過ごしてきた友だちと好きな遊びを楽しむ中で、不安な表情だった子の緊張もほぐれて笑顔があちこちで見られるようになりました。また、新しい担任に興味を持って「一緒に遊ぼう！」と声をかけてくれたり、春の陽気の中で大好きなバナナ鬼を汗ばみながら楽しんでいたり、新年度も元気いっぱい遊んでいます♪新しい環境下で感じる様々な気持ちに寄り添いながら、そら組がみんなにとって安心できる大好きな居場所となっていくよう関わっていきたいと思っています。

こども園生活最後の一年、子どもたちの“やってみたい！”を大切に、様々なことに対する興味・関心が広がり、深まってほしいなと思います。そして、“好き”“楽しい”にあふれた、笑顔いっぱいな毎日となるような活動を、子どもたちと一緒に考え、進めていきたいと思っています。一年間よろしく願いいたします。



【先生の好きなもの紹介！】

中谷先生：縄跳びが好きで縄をばってんにして跳ぶ
“あや跳び”が得意だよ！

孫崎先生：ライブに行くことが好きだよ！

大好きないつもの先生、新しい先生のこと、知っていたかな？これからそら組で過ごす中で、遊んだりお話しをしたりして、みんなの好きなものや遊びも沢山教えてね！

☆お願い☆

年長組になりましたので、お弁当箱をランチクロスに包んで持ってきていただきたいと思っています。ランチクロスは綿などの柔らかい素材のものが包みやすいです。ご用意が出来ましたら、ご家庭で練習してみてください。自分で結ぶことが出来るようになったら、お弁当箱をランチクロスに包んで持ってきてください。よろしくお願いします😊

